



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHIBUNGA

ACTA SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia Chibunga a los 13 días del mes de marzo del 2025 se reúnen en la oficina de presidencia los señores vocales que conforman la plenaria del Gobierno Parroquial precedido por el Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde Presidente, la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Vice presidente, Ing. Walther Patricio Molina Zambrano, Sr. Carlos Luis Salcedo Velasquez Vocales, reunidos para tratar el siguiente orden del día:

Constatación del quórum

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de Comunicaciones
5. Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.
6. Aprobación en segunda instancia del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial.
7. Clausura

DESARROLLO

UNO.- Se constata quórum reglamentario al estar todos presente detallados en el encabezado de esta acta.

DOS.- Compañeros siempre es un gusto compartir con ustedes siendo 10h15 am. Se da por instalada la sesión de trabajo.

TRES.- Lectura y aprobación del acta anterior.- la señora secretaria procede a dar lectura al acta del día 26 de febrero del 2025, la misma que es aprobada de forma unánime por los señores vocales.

CUATRO.- Lectura de comunicaciones.- la señora secretaria da lectura de los oficios recibidos hasta la fecha y procede a archivarlos.

CINCO.- Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.- Buenos días compañeros es un gusto compartir estos espacios con ustedes.

El día 27 de febrero del 2025.- se continuo con el arreglo de la vía a Barro Colorado, estuve en oficina firmando documentos en la noche nos llegó la cama baja de El Carmen porque teníamos emergencia en Cajones donde cruzamos la excavadora



para realizar los trabajos correspondientes. Estoy gestionando unos viajes de piedras escolleras por medio de la prefectura para reforzar.

El día 28 de febrero del 2025.- hay un malestar tremendo desde hace años por la energía eléctrica. El ing. Redoblan se comprometió a hacer tres momentos el primero es que alguien nos atiendan, ya que tanto Flavio como El Carmen hacen oídos sordos, el segundo el punto va a enviar el equipo técnico para ver el voltaje porque dice que invirtieron 3 millones para repotenciar la subestación de Flavio Alfaro y el tercer punto es hacer un estudio de factibilidad para ver si podemos cambiarnos por lo menos la cabecera parroquial desde El Carmen, estamos en espera de una respuesta favorable. Ese mismo día compañero Patricio nos alertó de un deslave en la vía ese día ingreso la maquina a hacer la limpieza y el día sábado hubo ese derrumbe en la loma de las Yucas, ese día se trabajó hasta la noche, el día domingo también vino Víctor Acosta desesperado se había quedado un camión atravesado en la vía a la antena y le apoyamos para que puedan salir, la maquina la dejamos guardada donde los Giler para cualquier emergencia ya que los derrumbes se presentan en la vía principal. Dentro de otro tema estábamos preocupados porque no nos llegaba la alícuota de enero y febrero pero justamente en este día nos llegó enero ya con eso nos podemos solventar hasta que nos llegue febrero más que todo las parroquias que están sufriendo los estragos de la temporada invernal ya que muchos tenían la cuenta en \$0.00 dólares.

El día 05 de marzo hubo un derrumbe en la vía a las Monces el mismo que fue reportado por el compañero que recolecta los desechos, tuvimos que trasladar la maquina a este sector para poder realizar la limpieza.

El día 06 de marzo se hizo trabajo preventivo en el estero de Don Pedro Mecías en la vía Las Monces-Los Senguez ya que se encuentra a punto de colapsar estamos viendo la posibilidad de cambiar por unas alcantarillas de cemento porque ya el tubo esta fraccionado no da más.

El día 07 de marzo los trabajos en la vía a cajones como les indique en la sesión pasada, se hizo un trabajo preventivo en el estero La Toquilla hasta ahí hicimos lo humanamente posible como GAD en tratar de ayudar a la gente.

El día 10 de marzo se hizo la limpieza de más de 5 derrumbes en la vía a Chial Arriba, ese mismo día se trasladó la excavadora al barrio El Escondido de la comunidad Pueblo Seco hemos hecho el vínculo con la alcaldía de El Carmen y nos están apoyando con la cama baja agradecido con la alcaldesa Maira Cruz. También habíamos venido gestionando piedra escolleras para el estero la Toquilla se consiguió 72 metros cúbicos que ya están en cajones gracias a la prefectura con transportación y todo ya se encuentran en territorio para poderlo utilizar.

El día 11 de marzo se inició producción de material en el barrio El Escondido el año pasado con recursos propios hicieron terraplén alquilaron tractor, nosotros los apoyamos con diésel pero tienen el sueño de empedrar los estamos apoyando con producción para en el próximo verano poderles ayudar con la vía. Nos habían



reportado de las lomas de Don Idulfo con don Ulpiano se está dañando severamente se estuvo trabajando para tratar de darle solución.

Este mismo día también estuve en la incorporación de los nuevos Bachilleres de la Unidad Educativa Frank Vargas Pazzos.

El día 12 de marzo se había dañado la vía a la antena ya que se les había dañado se solvento en algo la situación, recuerden que el año pasado se intervino con material de zona y ha dado resultado porque hasta ahora aun ingresan las motos y carros dobles. El día de ayer también estuve en la incorporación de los nuevos Bachilleres de la Unidad Educativa 22 de Agosto de la Comunidad Pueblo Seco.

Informales que hace unas 3 semanas hemos solicitado un equipo de afirmado para dar mantenimiento a la vía principal, está por llegar un equipo particular que viene desde Esmeralda, estamos presionando todos los días para que se concrete y también.

Dentro de otro tema vamos a ingresar a los nuevo integrantes del Sub centro, policía Nacional y personal nuevo de las instituciones en el grupo del COPAE ya que estamos en temporada invernal gracias a Dios aun en nuestra parroquia hemos sido bendecidos no se ha presentado mayor problema a más de los derrumbes en la vías pero debemos estar activado ante cualquier emergencia.

Felicidades al grupo social a la compañera Dolores por el trabajo que han venido realizado, si en lago podemos ayudar cuenta con el respaldo de nosotros como GAD que estamos listos para impulsar ese proyecto. Ya mismo llegan las personas de la consultoría que tienen el proyecto del alcantarillado en la cabecera parroquial y el agua potable en San Juan del Búa para que nos acompañen en la reunión compañeros. Eso es todo lo que tengo que informar.

Interviene la Compañera Dolores Avila, gracias por todo lo que se ha dicho aquí sé que cada día con esfuerzo y trabajo logramos hacer algo y no solo en un sector en este caso el apoyo al subcentro de salud que nos brinda un beneficio a todos, y las personas nos colaboraron muchas gracias por su aporte y es que se ve el trabajo que se viene realizando, ayer estuvimos reunidos con la comisión donde se informó sobre el dinero recaudado hasta al fecha de \$305 dólares aparte tenemos 3 tejas de zinc un saco de cemento y así nos hemos de ir sumando, nos vamos a reunir el día lunes para ver de qué manera se lo va a hacer vamos a llevar a un albañil para que nos de la lista y la proforma y de esta manera poder iniciar los trabajos.

Interviene el compañero Patricio Molina de mi parte agradecerle también por el trabajo que se viene realizando y cuando hay esa conexión las obras con mínimo esfuerzo se logran, y es así que se ve reflejado en el trabajo del grupo social, de mi parte cuenten con mi apoyo para lo que haya que realizar con el apoyo de la comunidad lo vamos a lograr. En el tema vial si quisiera que nos tomen en cuenta en San Juan del Búa en la temporada de verano hay que planificar algo grande ahí como es bastante irregular los terrenos altos, curvas por el tema invernal se están



haciendo socavones sino se trabaja en este verano se nos va a ir la vía hay muchas alcantarillas que se tapan y como no puede evacuar se van dañando por otros lados.

SEIS.- Aprobación en segunda instancia del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial. Una vez presentado el documento final de la actualización del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial 2023-2027 y analizado su contenido sobre prioridades estratégicas de desarrollo, programas y proyectos y al no existir ninguna observación al documento presentado mediante decisión unánime el pleno del Gobierno Parroquial de Chibunga resuelve aprobar la actualización del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial 2023-2027.

SIETE.- Clausura.-

Interviene el señor presidente.- Siendo las 12h45 se da por clausurada la sesión y se firma en unidad de acto para constancia de lo antes descrito se procede a legalizar el documento con las firmas autorizadas.

Lcdo. José Bravo Ugalde
PRESIDENTE



Sra. Josefa Macías Aizprúa
VICEPRESIDENTE

Ing. Patricio Molina Zambrano
VOCAL

Sr. Carlos Salcedo Velasquez
VOCAL

Lcda. Dolores Avila Rosales
VOCAL

CERTIFICADO POR:

Ing. Genssy Mendieta Zambrano
SECRETARIA-TESORERA